



Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	pressestelle@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 071

Datum: 24. Juni 2008

Oberärztin Katrin Baier ist Ärztliche Leiterin des Rettungsdienstes im Landkreis Börde

Am 24. Juni untermauerten Landrat Thomas Webel und die seit 1. Mai 2008 als Ärztliche Leiterin des Rettungsdienstes des Landkreises (ÄLRD) tätige Oberärztin Katrin Baier die Eckpunkte der Zusammenarbeit. Die Rahmenbedingungen wurden in einer Vereinbarung zwischen dem Landkreis Börde und dem Sana Ohre-Klinikum fixiert, bei dem Katrin Baier als Oberärztin der Anästhesie und Intensivmedizin angestellt ist.



Die lockere Runde, der auch der Geschäftsführer des Sana Ohre-Klinikums, Manfred Glasmeyer und Amtsleiter Hans-Joachim Reulecke beiwohnten, fand in den Räumlichkeiten des Amtes für Brand-, Katastrophenschutz und Rettungswesen in Haldensleben statt. Hier befindet sich auch die modern ausgestattete Rettungsleitstelle, die mit der Gebietsreform am 1. Juli 2007 die Arbeit aufgenommen hat.

v.l.n.r.: Manfred Glasmeyer, Hans-Joachim Reulecke, Oberärztin Katrin Baier, Landrat Thomas Webel

Die zu lösenden Aufgaben als ÄLRD sind Katrin Baier nicht unbekannt. Bereits seit 1995 fährt sie im Landkreis Einsätze als Notärztin und Leitende Notärztin. Zu den wichtigsten Betätigungsfeldern gehören die Unterstützung und Beratung des Landkreises als Träger des bodengebundenen Rettungsdienstes in allen medizinischen Angelegenheiten. Die Schwerpunkte liegen beim medizinischen Qualitätsmanagement im Rettungsdienstbereich (Landkreis Börde), bei der Überwachung und Optimierung der Tätigkeit der Integrierten Leitstelle sowie bei der medizinischen Fachaufsicht über das nichtärztliche Rettungsdienstpersonal in den elf Rettungswachen des Landkreises und dessen Qualifikation. Rettungswachen gibt es in Oebisfelde, Calvörde, Behnsdorf, Haldensleben, Wolmirstedt, Erxleben, Hermsdorf, Völpke, Oschersleben, Bottmersdorf und Sülzetal im Ortsteil Osterweddingen.

In Zusammenarbeit mit der Kassenärztlichen Vereinigung wird Katrin Baier nun auch die Sicherstellung der notärztlichen Versorgung und deren Qualität an den drei Notarztstandorten Haldensleben, Oschersleben/Neindorf und Wolmirstedt unterstützen.

Das Sana Ohre-Klinikum ermöglicht es seiner Oberärztin, die Funktion des ÄLRD, für die sie alle vom Gesetzgeber geforderten medizinischen und fachlichen Voraussetzungen besitzt, neben ihrer eigentlichen Klinik­tätigkeit anteilig auszufüllen.

Katrin Baier ist seit 1992 im Klinikum in Haldensleben tätig. Bereits seit 1994 arbeitet sie im Bereich Anästhesie und Intensivmedizin. Sie erwarb 1999 ihren Facharzt für Anästhesie. 2006 wurde sie zur Oberärztin ernannt.